

-Save This Page as a PDF-

La abominación desoladora Daniel 9:27b, 12:11 y Mateo 24:15

La abominación desoladora ESCUDRIÑAR: ¿Cuándo y dónde se establecerá esta abominación? ¿Cuál es el propósito de la imagen? ¿Cómo afectará esta imagen a los judíos que todavía están vivos en ese momento? ¿Quién será diezmado? ¿A dónde huirán la mayoría de ellos? ¿Qué pasará allí?



El primer evento relacionado con la ruptura del pacto de siete años (haga clic en el enlace y vea <u>Bz</u>) será la abominación desoladora. Hay tres pasajes clave.

El primero se encuentra en el libro de Daniel. El profeta nos dice que el anticristo confirmará un pacto con los judíos por un período de siete años.

Y por otra semana confirmará el pacto con muchos. A la mitad de la semana hará cesar el sacrificio y la ofrenda. Después, con la muchedumbre de las abominaciones, vendrá el desolador, hasta que venga la consumación, y lo que está determinado se derrame sobre el desolador (Daniel 9:27).

En el medio de los siete años de tribulación, él pondrá fin al sacrificio y la ofrenda del holocausto diario. Y en las alas del templo de la Tribulación, establecerá una abominación que hará que esté espiritualmente desierto en lo que respecta a Dios. La frase en las alas se toma de la raíz hebrea de la palabra *kanap*, que significa *encubrir*, en un sentido negativo.



Desde el Jardín del Edén, **Satanás** siempre ha querido ser adorado en lugar de **Dios** (**Génesis 3:1-4**; **Isaías 14:13-14** y **Ezequiel 28:2**). Así como **la Santísima Trinidad** trabaja junta al unísono, también lo hará la trinidad falsa. Como resultado, en medio de la Gran Tribulación, **el anticristo**, que será el "resumen" de **Satanás**, tendrá **su imagen** establecida en el lugar más sagrado en el **templo** de la tribulación por **el falso profeta**. Allí el **hijo** falsificado afirmará **ser Dios. Se sienta en el santuario de Dios, proclamando que él mismo es Dios (Segunda Tesalonicenses 2:4b**). Debido a que Sion es la capital religiosa del mundo para **ADONAI**, el **Mesías** falso establecerá **su** capital religiosa falsa en Jerusalén.

El padre falso y el hijo falso serán inseparables, al igual que el verdadero Padre y el verdadero Hijo. Entonces, cuando se adore la imagen del anticristo, también se adorará a Satanás. Donde el Dios verdadero y vivo habitaba entre las alas extendidas de los querubines en el propiciatorio, Satanás tratará tontamente de tomar su lugar. Entonces, el anticristo, a su vez, exigirá ser adorado hasta el final del período de tres años y medio que Dios ha decretado que se derrame sobre él y el mundo (Daniel 9:27b).

Un segundo pasaje da la duración de la abominación desoladora. Y desde el tiempo que sea quitado el continuo sacrificio para poner la abominación desoladora, habrá 1.290 días (Daniel 12:11). Eso es treinta días completos más allá de los 1.260 días de la Gran Tribulación (Apocalipsis 11:3). Su imagen continuará siendo adorada durante 30 días adicionales después de su muerte, luego se eliminará durante el intervalo de setenta y cinco días (haga clic en el enlace y vea Ey - El intervalo de setenta y cinco días).

El tercer pasaje, está en Mateo 24:15 y Marcos 13:14, encuentra a Jesús refiriéndose a la profecía de Daniel. Nuestro Señor profetizó: ...cuando veáis la abominación de la desolación, dicha por el profeta Daniel, puesta en el lugar santo, el que esté leyendo, entienda. La abominación desoladora ocurre en el lugar santísimo. Una vez más, el templo de la Tribulación se menciona aquí. Hasta la mitad de la tribulación, Israel considerará al anticristo como un aliado. Pero cuando vean su imagen de pie en el lugar santísimo exigiendo ser adorado como Dios, las escamas espirituales caerán de sus ojos y ellos verán su verdadera identidad. Esa abominación causará 42 meses de desolación, ya que dos tercios de los judíos serán asesinados. La mayoría huirá a Bosra, donde el Señor regresará al final de la Gran Tribulación (vea el comentario sobre Isaías Kg - La segunda venida de Jesucristo a Bosra). Su huida comenzará la segunda mitad de la Gran Tribulación donde Satanás y el resto del mundo gentil intentarán cazar y destruir a los judíos por última vez. Esta intenta ser la "solución final" de Satanás.



Querido Padre Celestial, ieres tan amoroso! Por favor, recuerda a todos los que están siendo amenazados o perseguidos debido a su amor por Tu Santo Yeshua, que la muerte es un enemigo derrotado. Yeshua se levantó en victoria de la tumba (Mateo 28) y has dado Tu justicia a Tus hijos. Al que no conoció pecado, por nosotros lo hizo pecado, para que nosotros llegáramos a ser justicia de Dios en Él (2 Corintios 5:21). Si con tu boca confiesas a Jesús como Señor y crees en tu corazón que Dios lo resucitó de entre los muertos, serás salvo, porque con el corazón se cree para justicia y con la boca se confiesa para salvación (Romans 10:9-10). Y enjugará toda lágrima de sus ojos, y ya no existirá la muerte, ni habrá ya llanto, ni clamor, ni dolor. Las primeras cosas pasaron (Apocalipsis 21:4). ¡El cielo será un hogar de paz y gozo eternos! Te amamos y no nos centraremos en el dolor y la maldad, pero recordaremos a menudo que has redimido a Tus hijos y los traerás a vivir contigo para siempre. Te amamos y te alabamos. En el nombre de Tu santo Hijo y el poder de Su resurrección. Amén.